

Más de 10 mil personas en la región se han inmunizado contra virus invernales

ESTRATEGIA. Autoridades llamaron a la comunidad a protegerse de cara a los próximos meses

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

El Ministerio de Salud (Minsal) reforzó la Campaña de Vacunación e Inmunización 2025 en la Región de Ñuble y con ello, busca promover la inmunización contra la Influenza y el covid-19, y concientizar a la comunidad sobre la importancia de la protección ante la llegada del frío y el aumento de la circulación de los virus respiratorios.

Desde el 1 de marzo, el Minsal ha dispuesto la vacunación para la población objetivo, incluyendo la administración del anticuerpo monoclonal contra el Virus Respiratorio Sincicial (VRS) para la protección de los niños y niñas, además del refuerzo de las vacunas contra el Coqueluche y el Neumococo, proceso que ya han realizado en la región más de 10 mil personas. Esta estrategia busca adelantarse al peak de la circulación viral de las enfermedades respiratorias, que en los últimos años se ha manifestado antes de lo habitual y en particular se espera que este año se manifieste durante el mes de mayo.

En ese contexto, el delegado presidencial de Ñuble, Rodrigo García Hurtado, destacó la importancia del proceso. "Estamos aquí en el mall porque se está llevando a cabo un participativo proceso de vacu-



MINSAL REFUERZA CAMPAÑA DE VACUNACIÓN CONTRA VIRUS INVERNALES. PROCESO DE PUEDE REALIZAR EN CENTROS DE SALUD Y EL MALL ARAUCO.

nación. Actualmente se está inmunizando a adultos mayores contra la influenza y covid, pero también hacemos un llamado a embarazadas, niños desde los seis meses de edad, cuidadores y personal de educación a vacunarse, ya que la circulación del virus se ha adelantado durante los últimos años, por eso es muy importante prote-

germos". Por su parte, la Seremi Vocera de Gobierno, Valentina Pradenas, enfatizó que las personas "pueden acceder a esta vacunación de manera gratuita en distintos puntos, como el mall Arauco de Chillán y los distintos centros de salud, donde también está disponible la vacuna contra el covid y el virus sincicial para los menores.

Vacunarse es un acto de responsabilidad con nosotros mismos y con nuestros seres queridos".

El seremi de Salud (s), Gustavo Rojas Medina, resaltó los avances de la campaña, "hoy en día, la Seremi y el Servicio de Salud tienen a disposición todos los vacunatorios y centros de Atención Primaria habi-

litados para la inoculación. En este inicio de campaña, hemos tenido una buena respuesta de la comunidad de hecho ya son más de diez mil personas inmunizadas desde que se inició la campaña hace unos días. Es fundamental que las personas se vacunen a tiempo, ya que los virus respiratorios han adelantado su circulación y una

"Hemos tenido una buena respuesta de la comunidad, de hecho ya son más de diez mil personas inmunizadas".

Gustavo Rojas

seremi (s) de Salud Ñuble

vez inoculada, una persona requiere al menos un mes para estar protegida".

Por su parte, la directora del Servicio de Salud Ñuble, Elizabeth Abarca Triviño, destacó los puntos de vacunación disponibles, "en todos nuestros establecimientos asistenciales de Atención Primaria se está entregando gratuitamente esta vacuna. Además, contamos con un punto de vacunación en el CAE del Hospital Herminia Martín y en el 4.º piso del Mall Arauco Chillán. Es importante que la comunidad se informe a través de nuestras redes sociales y sitio web sobre los lugares y horarios de vacunación".

Cabe recordar que en 2024 se alcanzó un récord histórico en el país de personas vacunadas contra la Influenza, con más de 8 millones de ciudadanos protegidos. Para este 2025, el Ministerio de Salud espera mantener estos buenos resultados y continuar fomentando la cultura de la vacunación como una herramienta clave para la salud pública. ☞

Dato convocatorio para el taller de

